



La carrera se efectuará en tres días, incluyendo cuatro tipos de disciplina: kayak, trekking, mountainbike y orientación.

TANTAUACO EXPLORATION RACE

Segunda edición de prueba extrema se efectuará en abril

La mayor reserva natural privada de Chiloé anunció que 16 duplas participarán de la segunda versión de Tantauco Exploration Race, la más importante competencia de deportes extremos en la zona.

La actividad se desarrollará en abril, en días a definir en el Parque Tantauco, ubicado en el sur de la Isla Grande. Del total de binomios participantes –mixtos o varones-, nueve serán chilenos, los cuales quedarán definidos en una selección previa o “carrera selectiva” de 24 horas sin parar que se efectuará el 14 y 15 de enero en Bahía Coique, a orillas del

lago Ranco, en la Región de Los Ríos.

La carrera se efectuará en tres días, incluyendo cuatro tipos de disciplinas: kayak, trekking, mountainbike y orientación.

BRAVO

“Una carrera de exploración es algo que se ve realmente muy poco. Siempre las carreras se relacionan con condición física y rutas existentes”, señaló José Ignacio Bravo, director del Tantauco.

Acotó que “nuestra propuesta usa el deporte como hilo conductor de

desarrollo de la actividad, pero el ‘explorar’ y el ‘descubrir’ en un entorno único es el pilar fundamental y es la gran razón de que sea una carrera tan atractiva para los mejores corredores del medio nacional e internacional”.

Según la organización, esta prueba es la única carrera de exploración en el mundo que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas, nuevos paisajes y encontrar lugares con historia a través del deporte aventura y la orientación.

Lo último es fundamental, ya que el 80% del certamen es en lugares donde no existen caminos.